

Viernes 28 de junio de 2024

Señores concejales:

No queremos dejar pasar el hecho REAL Y CONCRETO de haber esperado 1 año por esta banca. Lo cual es una burla a la situación que viven los ciudadanos con esta crisis que atraviesa la ciudad.

Han utilizado la Crisis Hídrica para la campaña sin ponerse en el lugar de los vecinos.

Salvado esto es que los vecinos que demandamos judicialmente a Aguas Bonaerenses venimos a plantear algunos aspectos que consideramos importantes para encarar esta crisis. Solicitamos de ustedes y del señor intendente el mayor compromiso a los fines de acercar esta información a la ciudadanía:

- 1) Solicitamos se llame a la Mesa del Agua de ORDENANZA N°: 20177 (CREANDO LA MESA DE GESTION DEL AGUA EN EL DISTRITO DE BAHIA BLANCA) -Expediente del H.C.D.: 725-2020 con participación activa de los vecinos con el objetivo de seguir el estado real de las obras comprometidas por la provincia allá por 2021. Nos llama poderosamente la atención que cada vez que la crisis hídrica se agudiza (algas, altas temperaturas, etc) se publican obras que no se sabe cómo se están ejecutando y en que plazos (ej: Acueducto Grumbein)
- 2) Solicitamos se aborde en esta mesa el recambio de cañerías que se está realizando en la ciudad ya que desde un principio esta situación debió ser tratada en conjunto entre municipio y provincia por los problemas que podía ocasionar. Esto no fue así y genero incertidumbre en los vecinos que no sabían cómo llegar a la provincia y sus funcionarios cuando es justamente el municipio la representación del estado en el territorio local.
- 3) Para el punto anterior solicitamos que el señor intendente actual trabaje con la mesa del agua e infraestructura municipal para que los vecinos tengan donde consultar sobre sus veredas y las reparaciones que necesitan.
- 4) Solicitamos a este cuerpo y al señor intendente se Consulte a Aguas Bonaerenses cual es la recaudación mensual por la facturación que genera Bahía Blanca y que % de esa recaudación vuelve en mantenimiento de la red en forma PERIODICA. Así mismo solicitamos a este cuerpo y a el señor intendente se pida información a ABSA sobre la operatividad del servicio técnico ya que vemos muchas discrepancias entre los reclamos de los vecinos y lo que se informa desde la Ciudad de la Plata.
- 5) Exigimos a este cuerpo legislativo se comuniquen a Aguas Bonaerenses que las devoluciones de facturación que se publican no compensan el mal momento que

vive el ciudadano ya que para cada uno representa una pérdida de tiempo o de ingresos que solamente el damnificado puede cuantificar. Por ejemplo las Pérdidas en locales comerciales.

- 6) Consideramos que todos estos años la gestión municipal fue desigual en cuanto a solicitar factibilidades para grandes emprendimiento inmobiliarios en comparación a los barrios periféricos que son dejados a su suerte y solo abastecidos por cisternas que ni limpian. Nos preguntamos donde está la responsabilidad social empresaria de esos desarrollistas que ven el recurso hídrico en el frente de sus edificios y no hacen nada.
- 7) Consideramos importante la participación de la Mesa del Agua en la Audiencia pública por aumentos del servicio de Agua Potable.
- 8) Solicitamos al grupo de concejales que representan al Gobernador de La provincia tres puntos que queremos hagan llegar al mismo
 - Vigencia de la clausula “0” reconocida por ABSA.
 - El estado actual del prestamos de 130 USD millones del Banco de Desarrollo de América Latina (CAF) anunciado en 2021 por el Ministerio de Infraestructura y servicios públicos de la provincia y el reelecto Gobernador Axel Kichillof.
 - Reclamamos a el Gobierno provincial se contemple la posibilidad de designar a un funcionario de la autoridad del Agua que brinde explicaciones sobre la situación del Dique paso de las piedras y de los Surgentes locales. En la última floración algal se negaron a dar explicaciones a la ciudad siendo la falta de agua potable una cuestión de Salud Publica. Sin contar los surgentes que no tienen mantenimiento.
- 9) Solicitamos que toda esta información se vuelque en la Mesa del Agua y que se facilite a los medios de comunicación para que llegue a los usuarios del servicio que son quienes necesitan INFORMACION.
- 10) El agua es El recurso natural por excelencia que existe para permitir la vida. Privar a la población de ella por diferencias o mezquindades políticas debería cuanto menos darles VERGÜENZA.

Angélica Lauquen

Vecina Autoconvocada por el agua de Bahia Blanca